高槻・三島地区高等学校PTA交流会 「ソフトバレーボール大会」が開催されました

10月8日(土)に高槻・三島地区PTA交流会『ソフトバレーボール大会』が吹田東高校で開催されました。新型コロナウイルス感染拡大の影響で3年ぶりの開催となりましたが、計12校が参加して熱戦を繰り広げました。

大冠高校からは、選手・応援を含めて、PTA会員の皆さま、教職員の計13名が参加しました。各校チームが友好的なムードの中にも、程々に真剣モードで対戦しましたが、どの高校の選手・応援の皆さんもナイスプレーや珍プレーで大いに盛り上がりました。

大冠高校は、限られた練習回数・時間のなかで大会本番に臨みましたが、前回 (9位) を上回る6位 という成績を収め、楽しいひとときを過ごすことができました。

試合後の交流会では、各校のPTA会長や校長先生がユーモアあふれる学校紹介やPTA活動の報告をされました。皆さま、お疲れ様でした。来年もがんばって、そして楽しんで、さらに上位を目指しましょう!

(総務部PTA係より)

〔試合結果〕※数字は得点を表す

★予選グループ2位 → 5位-8位決定トーナメントへ

【5位-8位決定トーナメント】① ○ 大冠 37 vs 摂津 25 ●

② ● 大冠 21 vs 北千里 35 〇 12チーム中 ⇒ |6位







